

平成 20 年 2 月



## 提案箱のご意見に対する病院からのご連絡

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。  
ここに、ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。

### 皆さまからのご意見

以前にもお願いしたが、使用済み注射針の回収箱が薬待合の前にあるため、人の目線が気になり捨てにくい。人目につかない場所に移動してもらいたい。

### 当院の対応

前回と同じ回答になりますが、申し訳ございません。

注射針の回収箱は、現在も薬剤部で管理していますが、日や時間により、投入される量が一定ではなく、いつの間にか満杯になり、あふれそうになります。回収箱からあふれると、他の患者さまやお子さまに刺さる事故につながるため、常にどのくらい入っているかをチェックしておく必要があります。したがって、薬剤部で管理している以上、薬剤部から離れた場所に置くことができません。人目がなくて安全が確保でき、患者さまの利便性がよい場所を探しましたが、適切な場所は見つかりませんでした。

薬渡し窓口に声をかけてくだされば、受け取ります。その際には、必ず缶やペットボトルなどの貫通しない容器に入れて、お渡しくださいますようお願いいたします。

